



# つもいっこ

令和3年10月8日  
第12号  
益城町立津森小学校

## 修学旅行に行ってきました。

去る10月3・4日に、6年生10名は1泊2日で長崎方面の修学旅行に行ってきました。コロナ禍で9月中は蔓延防止措置期間となっていたことから、当初は予定通り実施できるか心配していましたが、感染者も減少し蔓延防止措置も解除されたことから、教育委員会と相談のうえ実施することができました。今年の6年生は、昨年もコロナ禍で集団宿泊教室に行くことができておらず、初めての学校行事での宿泊ということになりました。佐賀の宇宙科学館、長崎の平和公園、原爆資料館、出島、グラバー園、島原がまだすドームなど、多くの見学地で様々なことを学び、思い出いっぱい、おみやげいっぱいでした。蔓延防止措置解除後間もない時期だったので、どの見学地も修学旅行生が少なく、ゆとりをもって見学できてよかったです。



## 学校情報化優良校に認定されました。



G I G Aスクール構想により、昨年度から全国の学校で1人1台のタブレットが配備されました。熊本県ではそのG I G Aスクール構想を一層推進していくため、教育の情報化における拠点地域と中心校を各地に設けています。上益城地区では益城町が拠点地域になり、本校と木山中が中心校となって取組を進めています。その取組の一環として、日本教育工学協会が進めている学校情報化認定制度に申請を行い、学校情報化優良校と認定されることが決定しました。今後も児童一人一人のニーズにあった学習活動の一層の充実のため、ICT教育の推進を図っていきます。

## 学校安心メール

本校でも津っぴーメールという名称で利用している学校安心メールは、(株)テクノミクスという会社が提供している無料メール配信システムです。学校行事のお知らせや災害・防犯に関する連絡など、用途は多岐にわたっています。特に昨年から今年にかけては、コロナ禍での健康観察や連絡など、保護者から学校への連絡手段としても利用するようになりました。このようなシステムを利用するのであれば通常は費用が発生すると思いますが、協賛企業の協力等もあって無料で利用することができています。学校としても大変ありがたく思っています。台風や大雨による休校や一斉下校、学校行事内容の変更など、多くは重要な内容ですので、今後とも着信に気を付けていただきますようよろしくお願いいたします。

【お詫び】前回、家庭に配布した学校だよりの発行号数に誤りがありました。前号は10号ではなく11号です。お詫びして訂正します。

